



HALLE DES SPORTS ARGENTEUIL (95)

©Chabanne et Partenaires



Dans le cadre de la rénovation urbaine du Val d'Argent Nord, la ville d'Argenteuil a souhaité moderniser ses équipements, et notamment sa halle des sports, dans une optique d'économie d'énergie et de respect de l'environnement.

LE PROGRAMME

Le programme, financé par l'ANRU porte sur la construction d'un équipement d'environ 4 700 m² pour lequel la ville s'est fixé comme objectif énergétique le niveau de performance Bâtiment Basse Consommation (BBC).

Les travaux ont été réceptionnés en 2017.

DONNÉES CLÉS

- **Programmation :**
Construction d'un équipement BBC de 4 700 m²
- **Calendrier:**
Travaux réceptionnés en 2017
- **Montant de l'investissement:**
12 M€
- **Cadre contractuel:**
Mandat de maîtrise d'ouvrage
- **Contact :**
Ville d'Argenteuil
Claude PLUMEREAU
01 34 23 41 00

DEVELOPPEMENT DURABLE

La Halle des sports s'appuie sur trois principes:

- ◆ Sobriété: limiter les besoins énergétiques grâce au travail sur l'enveloppe et l'orientation
- ◆ Efficacité: optimiser les consommations énergétiques grâce à des systèmes performants
- ◆ Énergies renouvelables: avoir recours au solaire thermique ou photovoltaïque pour réduire la facture énergétique.

Étant donné la présence forte des scolaires dans l'équipement, un effort particulier a été fait sur la communication et la signalétique: le bâtiment est, en lui-même, un parcours d'enseignement sur le développement durable afin que chacun prenne conscience de sa participation aux enjeux environnementaux.